

Nombre del alumno: Ibssen Jair Castorena Uriostegui.

Nombre del profesor: Rodríguez Rodríguez Gonzalo.

Nombre del trabajo: Edad media en la medicina.

Materia: Introducción a la historia de la medicina veterinaria.

Grado: 1

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de septiembre de 2023.

La medicina veterinaria en la edad media.

En la edad media el interés de la veterinaria se basa en los escritos romanos.

La palabra mágica «abracadabra» tenía la propiedad de eliminar a los demonios causantes de enfermedades.

El oscurantismo y su impacto en la medicina veterinaria.

El término oscurantismo proviene del título de la sátira del siglo XVI Episto Obscurorum Virorum, En 1509, el fraile Pfefferkorn había obtenido el permiso de Maximiliano para incinerar.

. El renacimiento y el desarrollo de las ciencias veterinarias

Un médico italiano, Girolamo Fracastoro (1478-1553), en su obra sobre el contagio indica que éste se efectúa por el contacto directo, por fómites.Los nuevos conocimientos fueron sustituyendo gradualmente a las técnicas veterinarias de la Edad Media y las enseñanzas de Galeno.

Medicina

Se da el abandono de las ciencias, la superstición y la magia y se comienza a usar la medicina

•

las plegarias, hechizos y encantamientos

Carencia de medicos Los sacerdotes su plian las necesidades según la enfermedad de los animales.

Uaados en la prevencion y

siglo XVIII

Se uso el término oscurantismo para referirse a los enemigos conservadores, especialmente los religiosos

siglo XIX

las variedades de oscurantismo que se encontraban en la metafísica y la teología del «más sutil» oscurantismo de la filosofía c

siglo VI

una epizootia destruyó la mayor parte del ganado en Francia y habría resultado más catastrófico aún de no mediar «la influencia protectora emanada del sepulcro de San Martín»

Las primeras escuelas de medicina veterinaria en el mundo.

En 1752, fue nombrado miembro correspondiente de la Academia de Ciencias de París. Diderot y d'Alembert.La profesión se extendió por el mundo, la primera escuela de medicina veterinaria que se fundó en el continente americano

1853

Colegio Nacional de Agricultura. Más adelante, se reorganizó la escuela y se transformó en Escuela Nacional de Agricultura y Veterinaria.

1862-1868

En canada y posteriormetne en en la Universidad de Cornell se ofreció el primer curso de medicina veterinaria.



EDAD MEDIA Y

CREACION DE

LAS PRIMERAS

ESCUELAS DE

VETERINARIA.

MEDICINA





